



宇宿っ子



令和5年7月20日発行 7月号

星新一の世界はもうそこに・・・

校長 前里いずみ



星新一のショート・ストーリーの一コマ・・・朝は目覚まし時計に起こされ、シャワーを浴び、髪をドライヤーで乾かしながら朝食を食べ、歯みがき、着替え、無人カーで出勤する・・・夢のような世界に憧れたものです。

ところが、ChatGPTの流行は、世界中が予想しない形で昨年11月末から始まり、AIの急速な進展が多くの人の共通認識となりました。教育現場では、生成AIが宿題に使われ適切な評価が損なわれる、作文やレポートに生成AIを使うことで児童生徒の創造力等が低下する懸念があるなどの喫緊の問題があります。その反面、児童生徒の理解度に合わせて教え方を調整したり、テストを簡易に生成し学習効果をきめ細かく確認したりするなど、生成AIをうまく活用した教育を進めていくことで、AIの利用により教育効果が上がり、教員の負担も軽減できる可能性もあります。

ある日の5年生との会話・・・私「ChatGPTが進んだら学校いらなくなるかもね。」

〇〇さん「やっぱり学校は必要ですよ。AIを使うのは人ですから。」

正解！そのとおりです。子供たちが輝く未来には、温かい人間性と柔軟な対応力が不可欠です。学校・家庭・地域で子供も大人も人間性を磨いてまいりましょう。

複式5校集合学習

7月3日(月)に、手花部小・緑が丘小・節田小・屋仁小・宇宿小の複式学級のある5校が集まり、この日だけ単式学級をつくり授業を行いました。コロナやインフルエンザが広がる中、実施が危ぶまれた活動でしたが、どの学年でもダイナミックな学習が展開され、「また来年が楽しみ！」とすっかり仲良くなった5校の赤木名中ジュニアでした。



手花部小 1年 2年



屋仁小 3年 4年



節田小 5年 6年

七夕親子読書会



7月7日(金)の放課後、1年生から3年生で親子読書会が行われました。3年生による紙芝居「ひみつのたんざく」の今からでも声優になれますレベルの読み聞かせの後、親子で七夕の飾り付けをしました。短冊には「バレーがうまくなりたい」「一輪車がじょうずになりたい」と願い事がきれいな字で書かれていました。

本日で74日間の1学期が終わります。宇宿小学校への多大なご理解とご協力ありがとうございました。



運動会に向けて練習中「一輪車」「稲すり踊り」

地域ふれあい活動

7月8日(土)に、昇英紀子さん、大瀬昭信さん、喜楽会の皆様、を招いて地域の方々とのふれあい活動を行いました。

前半の部では、今年が奄美群島日本復帰70周年ということで、当時小学生であった地域の皆様にその頃の様子について話をしてもらいました。子供たちは、今の生活との違いに驚きながら興味津々に話を聞いていました。

後半の部では、稲すり踊りの練習を行いました。昨年度から”稲すり踊り守り隊”を結成し、当初の踊りを伝承しようとDVDを作成していただき、それを参考に練習しています。大瀬さんが各グループをまわって指導してくださいました。

子供たちにとってたいへん有意義な時間となりました。今回参加して下さった地域の皆様、本当にありがとうございました。



学級PTA・水泳授業参観 ありがとうございました。

7月7日(金)に、学級PTA・水泳授業参観がありました。

水泳授業参観では、1・2年生は顔を水につけての水遊びの発表を、3年生以上は自分の泳力に合わせて種目を選びタイム測定を行いました。

限られた時間での水泳学習で、自分の目標に向かって練習を繰り返してきました。保護者の皆様が見守ってくれている中、自分の力を十分に発揮して目標達成する子供たちが多くみられました。

夏休みには、海やプールに行く機会が増えると思います。お子さんと一緒に泳ぐ機会をつくっていただき、更なる成長を目指してみてください。その際は水難事故がないように注意するようにしてください。



ローラ先生ありがとう！

7月13日(木)に、ALTのローラ先生の授業がありました。5年間奄美市の各小学校で外国語を教えてくださいましたが、今回が最後の授業でした。

ローラ先生が学校から帰るときに、子供たちが校庭に集まって六調を披露して送り出しました。ローラ先生もたいへん喜んでくださいました。子供たちは、ローラ先生が大好きで毎回ALT活動を楽しみにしていました。今までありがとうございました。

Thank you Laura and Charlie for 5years.

Please don't forget the children of Ushuku.

(ローラ先生、チャーリーさん5年間ありがとうございました。宇宿の子供たちを忘れないでください。)



学校評議員会

7月5日(水)に、6名の評議員の皆様に参加いただき学校教育に関する意見交換をしました。学校評議員の皆様からいただいたご意見は、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

【令和5年度学校評議員】

徳 大作さん	PTA 会長
大瀬 昭信さん	宇宿集落区長, 民生委員
川口 成美さん	万屋集落区長
青砥 祥朗さん	須野崎原防犯組合, 民生委員
吉田 茂子さん	民生委員
桑畑 和将さん(顧問)	節田駐在所

8・9月の主な学校行事

【8月】

- 1日(火) 出校日, PTAあいさつ運動
- 14日(月) 学校閉庁日(~16日)
- 20日(日) PTA奉仕作業
- 21日(月) 出校日

【9月】

- 1日(金) 2学期始業式, PTAあいさつ運動
- 8日(金) 授業参観, 学級PTA, 親子読書会
- 9日(土) 土曜授業, 親子料理教室
- 10日(日) 赤木名中学校体育大会
- 26日(火) 運動会予行練習②③

◎ アラセツ(24~26日), シバサシ(30~2日)

○ PTAあいさつ運動

- 8月1日(火) 泉二さん, 諏訪さん
- 9月1日(金) 内村さん, 吉田